

Beschlussvorlage

Vorlage Nr.: BV/2020/143

Fachbereich/Amt: III - Tiefbau- und Grünflächenamt

Datum: 01.10.2020

Bearbeiter-in/Tel.: Frau Hohensee / 604-661

Beratungsfolge	Termin	Behandlung
Straßen- und Verkehrsausschuss	03.11.2020	öffentlich
Verwaltungsausschuss	08.12.2020	nicht öffentlich

Motorradlärm im Ortskern: Aufstellung von Hinweisschildern

Beschlussvorschlag:

Dem Verwaltungsausschuss wird vorgeschlagen der Aufstellung von Schildern an den Eingängen zu den Straßen Am Hogen Hagen, Georgstraße und Lange Straße zuzustimmen. Es soll ein entsprechender Antrag an die Straßenverkehrsbehörde des Landkreises Ammerland gestellt werden.

Sachverhalt:

Die CDU-Fraktion hat mit Antrag vom 08.09.2020 (sh. Anlage, VA 08.09.2020, Top 8.3) die Aufstellung von Schildern an den Ortseingangsbereichen beantragt. Mit den Schildern sollen die Motorradfahrer dafür sensibilisiert werden, das Ortszentrum und den Kurbereich leise und rücksichtsvoll zu durchfahren.

Über das Thema Verkehrslärm entlang der Ortsdurchfahrt wurde in den vergangenen Jahren immer mal wieder diskutiert. Insbesondere in der Sprechstunde des Bürgermeisters wird dieses Thema von Anwohnern regelmäßig angesprochen. Die CDU-Fraktion schlägt vor, bevor man die Durchfahrt für Motorräder eventuell verbieten müsse, zunächst an den Ortseingängen Hinweisschilder anzubringen. Die CDU bezieht sich in ihrem Antrag auf ein positives Beispiel aus dem Nordseebad Dangast. Dort steht am Ortseingang bereits seit über 20 Jahren ein Schild, welches die Motorradfahrer ermahnen soll „leise“ zu fahren, um ein Fahrverbot zu verhindern.

In der Anlage ist ein verwaltungsinterner Entwurf eines Schildes beigefügt, welcher mit einem Mainzelmännchen einen örtlichen Bezug zu Bad Zwischenahn hätte.

Ein solches Schild könnte jeweils an den Eingängen zu den Straßen Am Hogen Hagen, Georgstraße und Lange Straße in größerem Format (ca. 1,20 x 0,80 m) aufgestellt werden.

Vor der Aufstellung der Schilder ist eine verkehrsbehördliche Anordnung des Landkreises Ammerland erforderlich. Für das Mainzelmännchen muss die Freigabe des Copyright beim ZDF eingeholt werden.

Externe Anlagen:

Antrag der CDU-Fraktion vom 08.09.2020

Entwurf eines Hinweisschildes

